



## Kisimiri-Info 01/2023

Liebe Friends of Kisimiri

Ein dringliches Problem überraschte unseren Präsidenten, Emil Karafiat, auf seiner diesjährigen Reise nach Kisimiri: In mehreren ostafrikanischen Ländern herrscht eine akute Hungersnot, die nun auch Kisimiri erreichte – insbesondere die Primarschule (KPS) leidet unter Nahrungsmittelknappheit. Wir haben daher eine Spendenaktion «Kein Hunger an der Primarschule» gestartet. Lesen Sie mehr dazu weiter unten.

Spannende Lektüre

### Im Fokus:

## Tansanias Haltung gegenüber Putins Angriffskrieg auf die Ukraine

Während die westliche Welt weitgehend einheitlich Stellung gegen Russlands Angriffskrieg in der Ukraine bezieht und dies auch in Abstimmungen der UNO-Vollversammlung zum Ausdruck bringt, enthält sich Tansania mit einigen weiteren afrikanischen Staaten seiner Stimme und nimmt dadurch auf den ersten Blick eine neutrale Position ein. Weshalb ist dies so? Und was steckt genau hinter dieser «neutralen» Haltung?

[› Artikel lesen](#)

## Spendenaufruf:

### «Kein Hunger an der Primarschule»

Die Hungersnot, grassierend in mehreren ostafrikanischen Ländern, erreichte auch Kisimiri. Insbesondere die Primarschule (KPS) leidet unter Nahrungsmittelknappheit. Die Folgen sind, dass viele Kinder der Schule fernbleiben müssen, weil die Eltern sich das Essens- bzw. Uniformgeld nicht mehr leisten können. Andere Kinder gehen zur Schule, können sich aber kaum konzentrieren aufgrund der fehlenden Verpflegung.

Unterstützen Sie unsere Spendenaktion «Kein Hunger an der Primarschule». Mit dem Vermerk «Hunger Primarschule KPS» wird jeder Franken gezielt gespendet: Unser Mann vor Ort, Abnery Mrema, kauft mit dem Geld Nahrungsmittel wie Mais, Reis, Bohnen, etc. für die Schülerinnen und Schüler der Kisimiri Primarschule. Herzlichen Dank!

[› bei Spendenaktion mitmachen](#)

## Aktuelles aus den Projekten:

### Kisimiri Berufsschule – die ersten Gebäude sind gebaut

Emil Karafiat konnte sich ein Bild zum Projektfortschritt vor Ort machen: Die neuen Gebäude der Berufsschule sind von hoher Qualität. Dies betrifft die Maurerwerkstatt, ein Doppelklassenzimmer und ein Doppelhaus für Lehrkräfte. Bilder dazu finden Sie auf unserer Facebook-Seite. Der Bau der dazugehörigen Toilettenanlage wird anfangs Mai beendet sein. Damit ist die erste Projektphase der Berufsschule für unseren Verein abgeschlossen, denn vieles deutet daraufhin, dass die Regierung den Bau des Administrationsgebäudes übernehmen wird.

[› Aktuelle Bilder und Videos zum Bau der Berufsschule](#)



Bild: Die ersten drei äusserst imposanten Gebäude der Berufsschule sind fertig

# Kisimiri Music

Die Schüler und Schülerinnen sind äusserst glücklich über die Instrumente, welche ihnen immer wieder zur Verfügung gestellt werden. Die sehr engagierten Musiklehrer Mr Abinel und Mr Mtangi wissen die Jugendlichen zu motivieren. Erst kürzlich konnten zwei Trommeln gekauft werden, um auch tansanische Musik zu spielen. Mr Abinel hat bei einem Musikbuch für den Unterricht mitgewirkt und vom Staat 111 Exemplare für die Schule erhalten.

Das Projekt Kisimiri Music, welches von Franziska Della Chiesa ins Leben gerufen wurde, besteht seit 2013. Schülerinnen und Schüler der Oberstufe werden in Musiktheorie und auf verschiedenen Instrumenten unterrichtet.



Bild: Schülerinnen und Schüler der Kisimiri Oberstufe

## In eigener Sache:

Wir freuen uns sehr über neue Mitglieder. Unterstützen Sie uns durch persönliches Weitersagen: [weiterempfehlen](#)

**Asanteni sana!**

Vorstand «Friends of Kisimiri»

---

[zur Website](#), [info@kisimiri.ch](mailto:info@kisimiri.ch)